

Comité 5 de la Section du Rhône de la SEMLH Centenaire du Colonel Jean DURAND

Le comité 05 a honoré son centenaire, le Colonel Jean DURAND.



Le Colonel Jean DURAND a eu 100 ans le 9 juin 2007.

Militaire de carrière, le Colonel Jean DURAND a effectué un parcours très diversifié qui l'a mené des écoles d'artillerie de Poitiers, puis de Fontainebleau, à l'état-major de Lyon après diverses affectations aussi bien en France qu'en Allemagne ou en Tunisie.

Il a été promu, Chevalier de la Légion d'honneur en 1954, puis Officier.

Ses amis de la Légion d'honneur du Comité du 5e arrondissement ont fêté ses cent ans au cours d'une visite préparée par Madame Lucienne FOURNIER, Vice-Présidente, en présence de sa famille.

Chaque membre du bureau a participé personnellement à la bonne réussite de cette réunion sympathique qui a permis de découvrir un centenaire qui a gardé toute sa vivacité d'esprit et une facilité de communication peu commune à son âge.

Monsieur Jean-Claude PARCOT, en tant qu'adjoint a apporté le message de Madame le Maire du 5e arrondissement.

Pierre CHAVEROT, Président du Comité 05, a remis, au nom du Général JACQUES MARC, Président de la Section Rhône, et en présence de la presse, " la médaille du Centenaire " au Colonel Jean Durand qui l'a reçue avec une certaine fierté et émotion.